

Ukraine: Völkerrechtswidriger Angriffskrieg Hintergründe und Perspektiven



Clemens Ronnefeldt, seit 1992 Referent für Friedensfragen beim deutschen Zweig des Internationalen Versöhnungsbundes, wird am

**5. Juni um 19:00 Uhr
im evangelischen Gemeindehaus Köppern
Dreieichstr. 20**

über den Ukraine-Krieg sprechen.

Dabei wird er auf das historische Verhältnis der Ukraine zur russischen Föderation eingehen, ebenso auf das Verhältnis der NATO und der russischen Föderation nach dem Ende der Sowjetunion 1991.

Die Rolle der Medienberichterstattung des Ukraine-Krieges wird Clemens Ronnefeldt beleuchten und einen Schwerpunkt auch auf die Frage legen, welche Friedenskräfte es in der Ukraine und auch in der russischen Föderation gibt, die zu einer Deeskalation beitragen können.

Im Anschluss an den Vortrag besteht die Möglichkeiten zu Rückfragen und zur Diskussion.

Veranstalter:

